
 

【意見記入シート（会場：多賀中学校）】 

 

１ 現在の学校について（良いと思うこと、疑問に思うこと、心配なことなど） 

(1) 以前に比べて、１学級の児童生徒数が少なくなってきている傾向にある気がするの

で、教師から見ると、目が行き届きやすいかなと感じています。 

 

(2) 空き教室が増えてきているのが現状だと思います。その利用について、今後どうな

っていくのかが気になります。子どもの幅広い交流を目指すのであれば、空き教室を

うまく利用できればいいと考えます（地域のコミュニティ推進）。 

 

(3) 成沢小学校はおやじの会があって子どもたちにいろいろとイベントをやってくれる。 

 

(4) 家から近い。１クラスしかないので少なく寂しく感じる。このまま少なくなってし

まうのが心配。大久保小の範囲と少し見直せば？と感じた。 

 

(5) 単学級になってしまうという話を聞きますと、６年間続くことで人間関係が心配な

ところです。 

 

 

２ 学校の再編について（再編に対するイメージ、期待または不安に思うこと、ご提案など） 

(1) 児童生徒の立場からすると、良い意味はでは交友関係が広がることが挙げられると

思います。不安な点としては、再編により、通学する距離が長くなることが考えられ

ます。現実問題としては、子ども数の減少はなかなか止められないと思います。空き

教室の問題、中１ギャップの問題を考えると、小中学校が一つの校舎に入る形もいい

のかなと思います。 

 

(2) 学校の再編に対して、おやじの会が無くなるのが嫌だ。 

 

(3) とても難しいと思う。学区の見直しはあっても良い気がする。 

 

(4) 現在、そしてこれから人口減少して行くことを考えると再編し統合が必要な場合は、

仕方ないと思います。通学や１クラス当たりの人数など考えていただければ、特に不

安に思うことはありません。 

 

 

３ その他 

(1) 児童クラブについては、学校内、学校外ともに市からの補助が充実するといいと思

います。 

 



 

(2) 市の方針や今後の取り組みについてのお話を伺うことができてよかったです。 

 

(3) 小学校のカバンが使いにくいから何とかなりませんか。 

 

小学校のカバン（ランドセル）について 

日立市のランドセルについては、贈呈事業を始めた昭和５０年から、様々な時代の背

景や保護者の要望等に応えて仕様等を改善してきました。 

例えば、ランドセルの生地を変更することによって耐久性や防水性を向上させたほ

か、Ｂ５版からＡ４版の教科書等を使用されるようになってからは、かばん本体を大き

くしました。 

日々、日立市のランドセルをお使いになる中で不便に感じることがあれば、具体的に

ご指摘いただくことで仕様変更を検討してまいります。ぜひ、学務課へご連絡くださ

い。 

 

  


